



世界に希望を生み出そう

Rotary
新潟西ロータリークラブ



週報



●会長／三浦英敏

●幹事／姉崎 健

●公共イメージ向上委員長／諏佐 渉

例会日／毎週木曜日12時30分 例会所／新潟市中央区川端町6丁目53 ホテルオークラ新潟 TEL:025-224-6111

事務所／〒951-8062 新潟市中央区西堀前通6番町905番地 第二西堀ビル5階 TEL:025-222-5050 FAX:025-222-5051

創立年月日／昭和50年6月5日 RI加盟年月日／昭和50年6月25日

第2316回

2024・2月29日

本日の例会案内 (2月29日)

卓話 『身寄り問題に挑む』

NPO 法人 みよりなし問題研究会

代表 須貝秀昭氏

第2313回 2024年2月8日例会報告

点鐘

会長挨拶

先週から冬型も強まり関東では大雪となり交通インフラの麻痺が起きました。

常に関東の方からは新潟は雪で大変ですね、と言われますが、新潟平野より大雪で大変ですねと言返すことができ気分が良いのは私だけでしょうか。

能登地震被災地では雪が弊害となり復旧活動に支障が出ていると聞いておりますが一刻も早い救援措置が求められています。

私どもの会社にも応急仮設住宅の工事依頼が来ており再来週から能登町へ乗り込む事となりました。

被災者を一日でも早く避難所から暖かくプライバシーの守られる環境へ移してあげたい、そのような想いで引き受けさせていただきました。

被災者支援のために仕事をすること、身の引き締まる思いです。

さて、新潟西ロータリークラブにおいて現在進行中のグローバル補助金プロジェクトがロータリーボイスに掲載されました。ロータリーボイスとはRI直轄の日本語ブログサイトです。MYロータリーにも掲載される可能性があります。いよいよ大澤力さんの世界デビューが現実味を帯びてきました。多言語でのスピーチ楽しみにしております。

また2月のガバナー月信に元米山奨学生のチャスナさんが学友会クリスマス会について寄稿されていますので、是非ご覧になってください。

立春を迎え、暦の上では春を迎えましたが、もうしばらく寒さが続きますので体調管理にはくれぐれも

お気を付け頂きたいと思います。

新会員紹介

(株)アクアリゾート代表取締役 星 智也君
(紹介者 三浦英敏君、姉崎 健君)

公共イメージ向上委員会 諏佐委員長

ロータリーの友 2月号紹介

ロータリー財団委員会 関副委員長

三浦英敏君、青池秀夫君、野田誠記君からそれぞれ\$100いただきました。

米山奨学委員会 吉村(美)委員長

大野康則君、大澤 力君からそれぞれ1万円いただきました。

2月3日(土)米山記念奨学委員長セミナーの報告

新潟西 RC 個人平均寄付額が目標 20,000 円に達するようにご協力よろしく申し上げます。

ニコニコボックス紹介 笹川委員

三浦英敏君 元アイドルの長女が結婚いたしました。

ニコニコBOX 総計 291,500円

幹事報告 姉崎幹事

- ・ 今月のロータリーレート 1ドル 147円
- ・ 2024-25年度ロータリー手帳のご案内が届きましたので回覧します。ご希望の方は事務局にご連絡ください。
- ・ 2024年度米山カウンセラーが、三浦英敏君に決定しました。

卓話

『地方に人を惹きつける』

(株)Riparia 代表取締役 CEO 室田雅貴氏

第 2313 回 2024 年 2 月 8 日例会報告

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
2/8	45(43)名	33名	10名	76.74%
1/25	メイクアップを含む出席者	メイクアップ後欠席者数	メイクアップ後出席率	月出席率
	28名	14名	66.67%	

第 2314 回 2024 年 2 月 15 日例会報告

点鐘

会長挨拶

今日は 2 月の真ん中 15 日、例年であれば最高気温 2 度、3 度、凍えるような寒さが続いているはずですが、20 度近く気温が上がるとは、このような経験は記憶にありません。

来週後半にはスギ花粉が舞い始める予測となっており、花粉症の方には厳しい季節が早くもやってきます。

花粉症になりやすい人なりにくい人の見分け方があるそうなのでご紹介します。手のひらを見ていただきまして、薬指より人差し指が長い人は、花粉症になりやすいそうです。これは、母親の胎内で女性ホルモンを多く受けた人の結果だそうです。是非花粉症が気になる方に花粉症診断してあげてください。

さて、最近では気候だけではなく株価も異常な高騰をしておりますが、かなり利益を出している会員の方もおられるのではないのでしょうか。

激しい高騰の後には必ず暴落が待っているのが株式市場です。そろそろ皆さん確定売りで利益の一部を寄付金に収めていただければと思います。国内もインバウンドの影響で好調そうに見えますが、日本株がここまで高騰する理由がありません。おそらく円安が進んでいるために割安感で資金が流入しているだけと思われます。インバウンドもありがたいのですが、観光地のホテルや、飲食店の金額があり得ない価格になっています。ホテル一泊 40 万円、うに丼 2 万 5 千円、ラーメン 5 千円など、観光業は既に日本人をターゲットにしているのが現状です。物価上昇による価格転嫁といえればそれまでであり、これが良いことなのか、悪いことなのかわかりませんが、日本人が国内でも生活しにくくなるような気がしてなりません。我々ロータリアンは職業奉仕団体です。それぞれのビジネスで社会に貢献できる倫理観をもった価格設定をしていきたいと思います。

ビジター紹介 松崎親睦委員

中条胎内 RC2 名 近 恵子君、佐藤眞利君

ビジターへの謝辞

ライラ研修実行委員会 森田委員長

ライラ研修報告書 本日配付しました。

ニコニコボックス紹介 吉村(美)委員

中村文彦君 誕生日のお祝い、ありがとうございます。

ニコニコ BOX 総計 294,500 円

幹事報告 姉崎幹事

・次週 2 月 22 日例会は 7RC 合同例会の為、昼の例会はございません。

卓話

『人生の最後まで自分の足で元気に歩く方法』

足寿命アドバイザー 林 妙氏

第 2314 回 2024 年 2 月 15 日例会報告

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
2/15	45(43)名	26名	17名	60.47%
2/1	メイクアップを含む出席者	メイクアップ後欠席者数	メイクアップ後出席率	月出席率
	28名	15名	65.12%	

第 2315 回 2024 年 2 月 22 日

7RC 合同例会報告

於：ANA クラウンプラザホテル新潟

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
2/22	45(44)名	21名	23名	47.73%
2/8	メイクアップを含む出席者	メイクアップ後欠席者数	メイクアップ後出席率	月出席率
	33名	10名	76.74%	

